



Pj. Bupati Batang Tutup Karya Bhakti TNI Mandiri Desa Cepagan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Oct 12, 2022 - 20:14



Batang, - Karya Bakti TNI Mandiri tahun 2022 Kodim 0736/Batang telah selesai dilaksanakan di Dukuh Kebaron Desa Cepagan Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang, acara penutupan dilaksanakan dilokasi Karya Bhakti TNI Mandiri oleh Pejabat Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki, Rabu (12/10/22).

Bupati Batang sangat mengapresiasi kinerja dari seluruh pihak terkait dengan berlangsungnya kegiatan Karya Bakti Mandiri ini, kegiatan ini bisa menjadi jembatan penghubung guna menjalin ikatan emosional antara warga dengan TNI khususnya Kodim 0736/Batang.

Dalam kesempatan tersebut, Pj Bupati mengucapkan terimakasih pada Dandim dan seluruh anggota jajaran Kodim 0736/Batang serta warga Desa Cepagan atas kerjasamanya, sehingga kegiatan Karya Bakti Mandiri Tahun 2022 ini dapat berjalan dengan lancar dan mencapai target yang telah ditentukan.

Kegiatan Karya Bakti TNI Mandiri ini, dilaksanakan oleh TNI bersinergi dengan pemerintah Kabupaten Batang dan warga Desa Cepagan untuk melaksanakan beberapa kegiatan diantaranya pengaspalan jalan, pembuatan talud serta telford. Jalan ini sungguh luar biasa "ucap Bupati", nantinya akan bisa mendongkrak perekonomian dan kesejahteraan warga.

Apalagi nanti kalau sudah ada jembatan yang menghubungkan antara Desa Cepagan Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang dengan Desa Pangkah Kecamatan Karangdadap Kabupaten Pekalongan pasti akan lebih bermanfaat lagi, "ujarnya".

Nanti akan kita upayakan dan sampaikan usulan ke Provinsi Jawa Tengah karena ini menyangkut dua Kabupaten. Harapan saya, masyarakat ikut handarbeni dengan adanya jalan yang sudah bagus untuk dirawat bersama-sama, "Terang Pj Bupati". Alhamdulillah dengan selesainya Karya Bhakti TNI Mandiri ini, TNI sangat membantu pemerintah daerah terutama untuk pemerataan pembangunan dan peningkatan roda perekonomian.

Harapannya, dengan adanya jalan ini benar-benar bisa dimanfaatkan oleh warga semaksimal mungkin. Masyarakat ekonominya bisa maju, sejahtera dan semakin makmur. Untuk Pembangunan Karya Bakti TNI Mandiri ini sudah selesai sesuai rencana 100%, "terang Dandim Letkol Inf Ahmad Alam Budiman". Kades Cepagan Hery Kiswanto menambahkan.

Masyarakat sangat senang dengan terbangunnya jalan ini, kita sangat terbantu untuk beraktivitas setiap hari. Mudah-mudahan kedepannya jembatan yang menghubungkan Desa Cepagan dengan Desa Pangkah dapat terealisasi, sehingga dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan warga sekitar, "ucapn Hery Kiswanto".